

Madrid, jueves 13 de junio de 2019

## **El CSIC y el Colegio de Médicos de Madrid impulsan la divulgación de la labor científica de Ramón y Cajal**

- Las dos instituciones firman un protocolo de colaboración para difundir el trabajo del premio Nobel y su escuela
- La presidenta del CSIC ha destacado que el protocolo permitirá a ambas entidades divulgar la medicina, la neurología y la neurociencia
- El presidente del ICOMEM ha resaltado la importancia de que ambas instituciones cooperen “para situar al Nobel en el lugar que le corresponde”



Rosa Menéndez y Miguel Ángel Sánchez Chillón durante la firma del protocolo de colaboración./ CÉSAR HERNÁNDEZ

El Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC) y el Ilustre Colegio Oficial de Médicos de Madrid (ICOMEM) han firmado hoy un protocolo de colaboración para trabajar conjuntamente en la divulgación de la labor científica de Santiago Ramón y Cajal y su escuela. De esta manera, Rosa Menéndez López, presidenta del CSIC, y Miguel Ángel Sánchez Chillón, presidente de la institución colegial, han subrayado el interés mutuo que tienen en dar a conocer a la sociedad la figura universal del Premio Nobel español, médico y científico, al que se le considera padre de la Neurociencia y cuya labor profesional estuvo estrechamente ligada a la Facultad de Medicina de la Universidad Central de Madrid y actual sede del ICOMEM, y a la Junta para la Ampliación de Estudios e Investigaciones Científicas, de la que es heredero el CSIC.

El presente protocolo general de actuación tiene como objetivo establecer un marco de colaboración entre las partes para desarrollar actividades que realcen la labor llevada a cabo por don Santiago Ramón y Cajal y su escuela.

Estas actividades incluyen la divulgación y difusión de la investigación científica, el desarrollo tecnológico, la innovación y la teoría y práctica de la medicina, la neurología y la neurociencia.

Asimismo, ambas partes apoyarán la celebración de conferencias, exposiciones, foros de debate u otros eventos, que guarden relación con las actividades y fines inherentes a ambas entidades.

Para avanzar en este acuerdo firmado hoy se creará una comisión de seguimiento de carácter paritario y que entre sus funciones se encargará de concretar las actividades a llevar a cabo además de evaluar el resultado conseguido con esta colaboración.

## Asistentes destacados

A la firma del convenio han asistido a nivel institucional Rafael Rodrigo, secretario general de Coordinación de Política Científica del Ministerio de Ciencia, Innovación y Universidades; Víctor Velasco, vicepresidente de Organización y Relaciones Institucionales del CSIC; Ricardo Martínez, director del Instituto Cajal; Rosario Moratalla, vicedirectora del Instituto Cajal; Juan de Carlos, responsable científico del legado Cajal del Instituto Cajal; Fernando de Castro, científico titular del Instituto Cajal; y la vicesecretaria del Colegio de Médicos de Madrid, Asunción Rosado.

Además, el acto ha contado con la presencia familiar de Joaquín Sastrón de Urioste, José Montejo de Urioste y Alicia de Urioste Ramón y Cajal, descendientes de Ramón y Cajal.

CSIC Comunicación